
Résumé de PFE : sous titre : Les principales maladies transmises par les pulicidae (puce) aux animaux de compagnies (chiens/chats) et à l’Homme

Résumé : 

Les puces peuvent transmettre une multitude d’agents pathogènes (bactérie, helminthes…) responsables pour la plus part de maladies graves chez les chiens et les chats qui peuvent à leur tour les véhiculer aux êtres humains. Parmi les maladies qui sont traitées dans ce document et qui sont rencontrées exclusivement chez ces animaux de compagnies citons : la DAPP et la dipylidiose ainsi que d’autres maladies qui revêtent toutes un caractère zoonotique comme: La peste, le Thyfus murin et la maladie des griffes du chat. Cette brève synthèse se focalise essentiellement sur, la symptomatologie, le diagnostic et le traitement de ces maladies ainsi que leur mode et source de transmission.


Abstract:

Fleas can transmit a multitude of pathogens (bacteria, helminths, etc.) that can cause a lot of serious diseases to dogs that can be transmitted to humans.Among the diseases which are treated in this document and which are encountered exclusively to these companion animals: allergy dermatitis to flea bites and dipylidiosis as well as other diseases which all have a zoonotic character such as: Plague, Murine Thyfus and cat's claws.This brief synthesis focuses primarily on the symptomatology, diagnosis and treatment of these diseases as well as their mode and source of transmission.
